

PJNI

Babinsa Palipisoreang Koramil 1401-01/Banggae Dampingi Posyandu Sebagai Upaya Turunkan Angka Stunting

M Ali Akbar - SULBAR.PJNI.OR.ID

May 29, 2024 - 14:18



Majene - Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk menurunkan angka stunting, Serda Bakhtiar Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene melaksanakan kegiatan pendampingan di Posyandu Siasayangi Desa Palipisoreang, Kecamatan Banggae Kabupaten Majene. Kegiatan ini menjadi langkah nyata TNI dalam membantu upaya pemerintah menekan angka stunting khususnya di Kabupaten Majene. Rabu (29/05/2024).



Pendampingan yang dilakukan oleh Serda Bakhtiar mencakup berbagai aktivitas, mulai dari membantu petugas kesehatan dalam penimbangan berat dan pengukuran tinggi badan balita, hingga memberikan edukasi kepada para ibu mengenai pentingnya gizi seimbang bagi pertumbuhan anak. "Kami ingin memastikan setiap anak mendapatkan perawatan dan nutrisi yang tepat, sehingga mereka dapat tumbuh dengan sehat dan optimal," ujar Serda Bakhtiar.

Stunting merupakan masalah serius yang dapat mempengaruhi perkembangan fisik dan kognitif anak. Oleh karena itu, kegiatan ini menjadi sangat penting untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya gizi yang cukup dan perawatan kesehatan yang baik. "Melalui pendampingan ini, kami berharap dapat membantu mengurangi angka stunting di Kabupaten Majene," tambahnya.

Kegiatan di Posyandu Siasayangi juga mendapat respons positif dari masyarakat. Banyak ibu yang merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa, yang tidak hanya memberikan dukungan fisik, tetapi juga moral. "Kehadiran Pak Babinsa sangat membantu kami. Kami jadi lebih tahu bagaimana cara memberikan gizi yang baik untuk anak-anak kami," kata seorang ibu yang mengikuti kegiatan posyandu.

Kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan generasi masa depan yang sehat dan kuat. "Kami akan terus mendampingi dan memberikan yang terbaik untuk masyarakat. Kesehatan anak-anak adalah prioritas kita bersama," tutup Serda Bakhtiar.